
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会 長 挨 拶 

会長 森井脩次 

 

 

 

 

 

 

 

 

皆さん、こんにちは。先日、5 月 10

日に服部芳樹パストガバナーの「I 

Serve」出版記念会が行なわれました。

その記念会に、私と渡辺幹事及び故金

会員の 3 名で出席しましたので、報告

を兼ねて挨拶をしたいと思います。 

 当日の出席者は加賀ガバナーを始

めとしたロータリーメンバー140 名と

大変多くの方々が参加され、午後 5 時

より式典が開催され、午後 6 時 30 分

から午後8時まで懇親会が行なわれま

した。大変盛大な出版記念会でした。 

 また、翌日 5 月 11 日は、岐阜城ロ

ータリークラブの 20 周年記念式典が

開催され、私と渡辺幹事の 2 名で出席

してきました。来賓には細江岐阜市長

及び加賀ガバナーを始め、ロータリー

メンバーを含めた 85 名の出席があり

ました。式典にて岐阜城ロータリー 

クラブより、20 周年記念として、岐阜

市に 100 万円が贈呈されました。そし

て、記念講演では細江市長が岐阜市の

現状及び今後のあり方について約1時

間講演をされました。 

講演終了後、岐阜AB グループの幹

事5名によるロータリーバンドが結成

され、アトラクションへと続いたわけ

ですが、我がクラブの渡辺幹事がボー

カルを担当し、素晴らしい歌を聞かせ

てもらい、楽しい時間を過ごすことが

できました。渡辺幹事の活躍と 2 日間

お付き合いいただいたお礼を兼ねま

して、本日の挨拶とさせていただきま

す。本日もどうぞよろしくお願いいた

します。 

委員会報告 

中長期戦略委員会 

副委員長 中山 章 

中長期戦略委員会を来週例会終了

後に開催します。各委員はご出席の程、

お願い申し上げます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

友情と奉仕の灯を 

スマイルボックス委員会 

大橋哲也君 

 職場例会にて当社への多数の参加

ありがとうございました。簡易検査

で異常があった方は速やかに受診

し、薬が処方されれば当社へおいで

下さい。 

加藤一誠君 

兄の葬儀には多くの方にお見送り

いただきました。ありがとうござい

ます。 

わいがや例会 

直前幹事 

今週は予定されていた行事を急遽

変更し、わいがや例会を開催するこ

とになりました。 

いつになくリラックスした雰囲気

の中、各テーブルごとで会員同士の

趣味や仕事の話を通じて親睦を深め

ることができました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

前 例 会 の 記 録 次 回 予 定 

  

 

 

平成 26 年 5 月 27 日(火) 

第1105回例会 第1027号

2013-14  RI テーマ 
ロータリーを実践し みんなに豊かな人生を 

～親睦から奉仕へ・ 
奉仕から友情へ～ 

会 長 森 井 脩 次  
幹 事 渡 辺 成 洋  

発 行 公共イメージ委員会 

例 会 火曜日 12 時 30 分 
会 場 岐阜都ホテル 

事務局 岐阜市神田町 2-2 

電 話 058-264-9235 

[出席]会員総数30名（出席免除3名）

本日出席12名 50.00％ 

[行事]わいがや例会 

 担当 直前幹事

第１１０４回 

平成２６年５月２０日(火) 

[点鐘]１２時３０分 

[ソング]我等の生業 

[ゲスト]米山奨学生 陳 碧霄様 

[ビジター] 

第１１０６回 

平成２６年６月３日（火） 

[点鐘]１２時３０分 

[行事]卓話 

 六条メディカルモール 

 理事長 土屋誠次様 

担当 副会計


